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Ata da Vigésima Quinta Sessão Ordinária, do primeiro ano da Décima Quinta 

Legislatura da Câmara Municipal de Jaguariúna, realizada aos cinco de 

novembro de dois mil e treze, às dezenove horas e trinta minutos, na Sala das 

Sessões “Vereador Reynaldo Chiavegato”, da Câmara Municipal, localizada no 

Edifício Municipal Dr. Sebastião Paes de Almeida, desta cidade. Presidente Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto. Vice-Presidente Sr. Adilson José Abrucez. 

Secretários Srs. Rita de Cássia Siste Bergamasco e Ângelo Roberto Torres. 

Primeiramente, foi feita a Leitura de Texto Bíblico, conforme Resolução n.º 80, 

de 21 de fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Vereador 

Romilson Nascimento Silva para proferir o seguinte texto: Salmo 23/24: “Ao 

Senhor pertence a terra e tudo o que ela contém, o mundo e o que nele habitam. 

Ele próprio fundou-a sobre os mares e firmou-a sobre os rios. Quem pode subir 

à montanha do Senhor? Quem pode estar no seu lugar santo? Aquele que tem 

mãos inocentes e coração puro, que não confia nos ídolos, nem faz juramento 

para enganar. Esse receberá a bênção do Senhor, e do seu Deus salvador 

receberá justiça. Essa e a geração dos que procuram o Senhor, dos que buscam 

tua face, ó Deus de Jacó. Portas, levantem seus frontões; elevem-se portais 

antigos, pois vai entrar o Rei da glória! Quem é esse Rei da glória? É o Senhor, 

o herói valoroso! É o Senhor, o herói das guerras! Portas, levantem seus 

frontões; elevem-se, portais antigos, pois vai entrar o Rei da glória. Quem é 

esse Rei da glória! É o Senhor dos Exércitos! Ele é o Rei da glória!” A seguir, o 

Sr. Presidente determinou a feitura da chamada, onde foi anotada a presença 

dos seguintes Srs. Vereadores: Adilson José Abrucez, Alexandre da Silva 

Santos, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo Roberto Torres, David Hilário Neto, 

Fábio Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos de Campos, Luiz Gustavo 

Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, Rodrigo da Silva Blanco, 

Romilson Nascimento Silva e William de Souza Silva. Constatando número 

regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes palavras: “Sob a proteção 

de Deus iniciamos os nossos trabalhos”, declarou aberta a Sessão,  dando início 

ao Expediente: primeiramente, o Sr. Presidente colocou em votação a Ata da 

Sessão Ordinária anterior, a qual  foi aprovada por unanimidade de votos pelo 

Plenário e assinada  pela Mesa. A seguir, o Sr. Presidente determinou a leitura 

da Matéria Constante do Expediente: pela ordem, o Sr. David Hilário Neto 

pediu a palavra apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, II do 

Regimento Interno solicitando que fosse dispensada a leitura da matéria oriunda 

do Executivo Municipal, dos projetos, dos requerimentos e das Indicações dos 

Senhores Vereadores, e das correspondências de diversos, lendo-se apenas as 

ementas, como constavam na pauta; em discussão e votação, foi o mesmo 
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aprovado por unanimidade de votos. A seguir, do Senhor Prefeito foram lidas 

as ementas dos seguintes ofícios: 1. Ofício DER nº 094/2013, encaminhando a 

Casa Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre substituição da Tabela I, 

da Lei Complementar nº 4, de 20 de dezembro de 1991 (Código Tributário do 

Município); 2. Ofício DER nº 095/2013, encaminhando a Casa Projeto de Lei 

Complementar que dispõe sobre substituição da Tabela II, da Lei 

Complementar nº 4, de 20 de dezembro de 1991 (Código Tributário do 

Município); 3. Ofício DER nº 097/2013, encaminhando a Casa Projeto de Lei 

Complementar que dispõe sobre a cobrança de valores a título de compensação 

da demanda adicional advinda do incremento do uso dos serviços de água 

potável e esgoto sanitário para condomínios multifamiliares construídos em lote 

ou gleba de terra com área inferior a 4.000m
2
, e dá outras providências; 4. 

Ofício DER nº 098/2013, encaminhando a Casa Projeto de Lei Complementar 

que dá nova redação aos §§ 1º, 2º e 3º do art. 25, da Lei Complementar 

Municipal nº 135/2007, que dispõe sobre urbanização de glebas ou lotes de 

terreno, associada à construção de edificações em condomínio residencial no 

território do Município de Jaguariúna, e dá outras providências; 5. Ofício DER 

nº 099/2013, encaminhando a Casa Projeto de Lei Complementar que dá nova 

redação aos incisos VII e VIII, e ao § 1º, do art. 55, da Lei Complementar 

Municipal nº 97/2004, que dispõe sobre o parcelamento e o ordenamento do 

uso e da ocupação do solo do Município de Jaguariúna, e dá outras 

providências; 6. Ofício DER nº 100/2013, encaminhando a Casa Projeto de Lei 

que dispõe sobre a Política Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência, 

a criação do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência, e dá 

outras providências; depois de lidos, foram os projetos encaminhados para as 

Comissões Permanentes para parecer; 7. Ofício SEGOV nº 0736/2013, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 244/2013 dos Srs. Gerson Antonio 

e Ângelo Roberto Torres solicitando informações sobre pavimentação asfáltica 

e iluminação do trecho que liga a Avenida Pacífico Moneda, altura do 

Condomínio Quinta da Laranjeira ao balão da Av. Silvio Rinaldi; 8. Ofício 

SEGOV nº 0737/2013, dando resposta ao Requerimento nº 123/2013 dos Srs. 

Rita de Cássia Siste Bergamasco e David Hilário Neto solicitando informações 

se existe a  possibilidade do Município solicitar ao Secretário de Habitação do 

Estado, a construção de mais 200 casas populares através do CDHU, entre outra 

questão 9. Ofício SEGOV nº 0738/2013, dando resposta ao Requerimento nº 

164/2013 do Sr. William de Souza Silva solicitando informações sobre o 

critério usado no Programa Minha Casa Minha Vida para seleção das pessoas 

do Município; relação da última lista de nomes selecionados pela Prefeitura, e 
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se existe procedimento cronológico para cadastramento, pela Assistência 

Social; 10. Ofício SEGOV nº 0739/2013, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 245/2013 do Sr. Alexandre da Silva Santos solicitando 

informações sobre os funcionários que exercem cargos de confiança; 11. Ofício 

SEGOV nº 0740/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 247/2013 

do Sr. Ângelo Roberto Torres solicitando informações sobre a possibilidade da 

Guarda Municipal fazer ronda, com parada de alguns minutos, na Rodoviária, 

com maior frequência; 13. Ofício SEGOV nº 0742/2013, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 249/2013 do Sr. William de Souza Silva 

solicitando informações sobre moradores que utilizam a área pública 

denominada Fazenda da Barra, bem como sobre negociação com vendedores da 

área sobre desocupação do imóvel; 14. Ofício SEGOV nº 0743/2013, acusando 

o recebimento do Requerimento nº 251/2013 do Sr. William de Souza Silva 

informações sobre a possibilidade de criar um decreto emergencial-auxílio 

aluguel com créditos extraordinários para fazer frente às despesas com aluguel 

e outras dos beneficiários que foram contemplados com os apartamentos do 

Jaguariúna I e II até o término definitivo e entregas das obras, entre outras 

questões; 15. Ofício SEGOV nº 0744/2013, acusando o recebimento das 

Indicações nºs.: 574/2013 do Sr. Alfredo Chiavegato Neto; 575 e 576/2013 do 

Sr. Fábio Augusto Pina; 577/2013 do Sr. Romilson Nascimento Silva e Outros; 

578 e 579/2013 do Sr. Luiz Gustavo Gothardo; 580 e 581/2013 do Sr. Luiz 

Carlos de Campos; 582/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres e Gerson Antonio; 

583/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 584/2013 dos Srs. Gerson Antonio e 

Ângelo Roberto Torres; 585 e 586/2013 do Sr. Gerson Antonio; 587 e 

588/2013 do Sr. William de Souza Silva; 16. Ofício SEGOV nº 0746/2013, 

acusando o recebimento do Requerimento nº 254/2013 do Sr. Gerson Antonio 

solicitando informações sobre a inexistência de calçadas pavimentadas na rua 

Figueira, Bairro Roseira de Baixo, ao lado da FAJ Interclínicas; 17. Ofício 

SEGOV nº 0747/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 255/2013 

do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informações sobre previsão de 

envio de projeto de lei para concessão de subvenção à ONG Trilhos do 

Jequitibá; 18. Ofício SEGOV nº 0748/2013, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 256/2013 do Sr. Adilson José Abrucez solicitando 

informações sobre a criação de espaço no centro da Praça das Andorinhas, que 

se denominaria “Cantinho do Vô Joaquim Alface”, em homenagem ao doador 

daquela área à Municipalidade; 19. Ofício SEGOV nº 0749/2013, acusando o 

recebimento do Requerimento nº 257/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres 

solicitando informações sobre existência de projeto ou estudo para solucionar o 
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problema de canalização das águas pluviais no Condomínio Laranjeiras; 20. 

Ofício SEGOV nº 0750/2013, acusando o recebimento do Requerimento nº 

258/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres, solicitando informações sobre obra de 

canalização, iniciada há dois anos e ainda não acabada, no final da rua 

Amoreira; 21. Ofício SEGOV nº 0751/2013, acusando o recebimento do 

Requerimento nº 260/2013 do Sr. Alexandre da Silva Santos solicitando 

informações sobre os motivos da falta de médicos pediatras nos Postos de 

Saúde Municipais, bem como sobre atitudes tomadas para solucionar este 

problema; 22. Ofício SEGOV nº 0752/2013, acusando o recebimento das 

Indicações nºs.: 589/2013 do Sr. Ângelo Roberto Torres; 590/2013 do Sr. Luiz 

Gustavo Gothardo; 591/2013 do Sr; Gerson Antonio; 592 e 593/2013 do Sr. 

Luiz Carlos de Campos; 594/2013 do Sr. Rodrigo da Silva Blanco; 595 e 

596/2013 do Sr. Romilson Nascimento Silva; 597/2013 do Sr. William de 

Souza Silva. A seguir, dos Senhores Vereadores foram apresentados: Projetos, 

lendo-se apenas as ementas: 1. De Lei do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás 

que institui nas Academias de Ginástica, Centros Esportivos, Estabelecimentos 

Comerciais de Nutrição Esportiva o dever de afixar placas de advertência 

alertando sobre os malefícios causados à saúde com o uso e anabolizantes e dá 

outras providências; 2. De Decreto Legislativo do Sr. Ângelo Roberto Torres – 

Neguita Torres que dispõe sobre concessão de título de “Cidadão 

Jaguariunense” ao Sr. Antonio Stopiglia – “Tite”; 3. De Decreto Legislativo da 

Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco que dispõe sobre concessão de título de 

“Cidadão Jaguariunense” ao Sr. Cezário Baptista; 4. De Decreto Legislativo da 

Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco que dispõe sobre concessão de título de 

“Cidadão Jaguariunense” ao Sr. Dilermando Napoleão Raposo, depois de lidos 

foram os mesmos encaminhados para as Comissões Permanentes para parecer; 

Requerimentos, lendo-se apenas as ementas: 1. Do Sr. Adilson José Abrucez 

solicitando à CETESB – Cia de Tecnologia de Saneamento Ambiental, 

informações sobre o Requerimento nº 162/13 referente aos processos nºs 

05/00663/94, 05/00922/00, 60/00753/03, 6001225/05, 60/00187/06 e 

60/00699/04 da empresa Basalto Pedreira e Pavimentação Ltda, dentre outros 

questionamentos; 2. Da Sra. Rita de Cássia Site Bergamasco solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre as placas de outdoor localizadas na 

Rua Gáspere, Bairro Cruzeiro do Sul; 3. Dos Srs. Ângelo Roberto Torres – 

Neguita Torres e Gerson Antonio - Gerson do Gás solicitando ao Executivo 

Municipal informações sobre a construção de uma lombada ou colocação de 

um radar na Av. Syvio Rinaldo, próximo ao Supermercado Bon-Netto; 4. Do 

Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao Executivo 
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Municipal informações sobre a “Patrulha Rural”; 5. Do Sr. Ângelo Roberto 

Torres – Neguita Torres solicitando à Expresso Metrópolis Transportes e 

Viagens Ltda, informações sobre a linha de ônibus para o Camanducaia;  6. Do 

Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando à Expresso Metrópolis Transportes 

e Viagens Ltda, para que seja feita alteração no percurso dos ônibus que fazem 

a linha para Campinas, ao invés de fazer o retorno no balão do Jaguar 

Shopping, que seja estendido até o ponto de ônibus do Parque Florianópolis na 

SP-95, Rodovia João Beira; 7. Do Sr. Gerson Antonio – Gerson do Gás 

solicitando ao Executivo Municipal informações que especifica sobre a 

construção de creches e a disponibilidade de vagas nas mesmas; 8. Do Sr. 

William de Souza Silva - Zidane solicitando à Mesa convidar os cidadãos Israel 

José Alves Pereira, José Roberto Miello e Alessandra da Silva, responsáveis na 

Ação Civil Pública – Improbidade Administrativa – Condenação a restituir 

valores aos cofres da Municipalidade em 03/04/2013 ajuizada pelo Ministério 

Público do Estado de S. Paulo, para prestarem esclarecimentos na Câmara 

sobre a condenação proferida nos autos, visando urgente cumprimento da 

condenação proferida; 9. Do Sr. William de Souza Silva - Zidane solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre questionamentos que especifica feitos 

pelas servidoras ocupantes dos cargos de Agentes Operacionais e Cozinheiras 

sobre insalubridade, jornada de trabalho, entre outras; (acompanha abaixo-

assinado); 10. Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre os valores recebidos através dos 

Órgãos dos Governos Federal e Estadual no tocante aos programas que 

especifica, e como estão sendo desenvolvidos respectivos programas no ano de 

2013, entre outra questão; 11. Do Sr. Alexandre da Silva Santos - Xanddy 

solicitando ao Executivo Municipal informações se será realizada a Formatura 

dos Alunos das 8ªs Séries das Escolas Municipais, no Ginásio Caio Pompeu de 

Toledo; 12. Do Sr. Alexandre da Silva Santos - Xanddy solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre a Decoração de Natal deste ano de 

2013. Indicações, lendo-se apenas as ementas: 1. Do Sr. Ângelo Roberto Torres 

– Neguita Torres solicitando ao Executivo Municipal colocação de container ou 

caçamba de lixo para coleta, na Rua Joaquim Elias, próximo ao Supermercado 

3 Irmãos. 2.  Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

Executivo Municipal feitura de uma depressão na estrada JGR- Estrada 

Guayçara, em frente à Congregação Cristã no Brasil; 3. Do Sr. Gerson Antonio 

– Gerson do Gás solicitando ao Executivo Municipal sinalização horizontal e 

vertical nos Bairros Vila Zambom, Arco-Iris, Sylvio Rinaldi I e II, Jardim 

Europa e João Aldo Nassif; 4. Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco 



192 

 

solicitando ao Executivo Municipal, poda do canteiro localizado entre as Ruas 

Júlio Frank e Maranhão, próximo à Delegacia. 5. Do Sr. Rodrigo da Silva 

Blanco – Magrão solicitando ao Executivo Municipal construção de 02 (dois) 

banheiros na Praça Mogi Mirim; 6. Do Sr. Rodrigo da Silva Blanco - Magrão 

solicitando ao Executivo Municipal, implantação de projeto “Bike Jaguar” 

nesta cidade; 7. Da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco solicitando ao 

Executivo Municipal para que o estacionamento de veículos existente entre o 

CEO – Centro de Especialidades Odontológicas e a Câmara Municipal seja 

utilizado da forma que especifica; 8. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita 

Torres solicitando ao Executivo Municipal sinalização de solo, na Rua Uruguai, 

esquina com a Rua Holanda, Bairro Santa Cruz; 9. Do Sr. Romilson 

Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal a volta da Feira do Livro 

em Jaguariúna;  10. Do Sr. Luiz Carlos de Campos - Bozó solicitando ao 

Executivo Municipal estudos técnicos e posterior implantação de dispositivo 

adequado, visando melhor disciplinar o trânsito na ligação das ruas José Luís 

Silho, Dona Bartira, Carlos Bergamasco e Alameda dos Silva, no bairro Nova 

Jaguariúna, e a construção de calçada entre a rua Dona Bartira e a Alameda dos 

Silva; 11. Do Sr. Luiz Gustavo Gothardo solicitando ao Executivo Municipal 

operação tapa buracos em todo Jardim Europa, principalmente, na extensão da 

rua Zelinda Zanelato Parisi, naquele bairro; 12. Do Sr. William de Souza Silva - 

Zidane solicitando ao Executivo Municipal construção de uma lombada na rua 

Regente Feijó, na altura do número 700, no Jardim São Francisco; 13. Do Sr. 

William de Souza Silva- Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

substituição das lâmpadas queimadas no Parque Luís Barbosa; 14. Do Sr. 

William de Souza Silva  - Zidane solicitando ao Executivo Municipal 

construção de uma lombada na rua Candinho Antonio Venturini, próximo ao 

número 84, no bairro Jardim Pinheiros; 15. Do Sr. Alexandre da Silva Santos - 

Xanddy solicitando ao Executivo Municipal colocação de asfalto nos 

estacionamentos e nas pistas de caminhada dos Parques Benedito Bergamasco – 

Nova Jaguariúna e José Pires Junior, no Bairro Florianópolis. Moção: 1. Do Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto e Outros de pesar pelo passamento da Sra. Francisca 

Cosmo Pereira, ocorrido nesta cidade em 20 de outubro corrente; 2. Da Sra. 

Rita de Cássia Siste Bergamasco de congratulações e louvor à EE “Profª. Júlia 

Calhau Rodrigues” pela realização da IV Feira de Ciências e Arte, acontecida 

em 23 de outubro do corrente; 3. Do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita 

Torres de pesar pelo passamento do Sr. Johnson Sérgio Bueno de Camargo, 

ocorrido em 22 de outubro pp. aos 62 anos de idade, nesta cidade; 4. Do Sr. 

David Hilário Neto de congratulações e louvor à Associação Pró Memória de 
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Monte Alegre do Sul, na pessoa do Sr. Presidente Luis Gonzaga Truzzi e toda 

sua equipe e para o Gestor do Circuito das Águas, Sr. Edison Rodrigo de 

Oliveira Cunha, pela iniciativa e sensibilidade do lançamento do Catálogo de 

Museu, que mostra a importância da nossa cultura histórica. 5. Do Sr. Romilson 

Nascimento Silva de congratulações e louvor ao Sr. Hilário Sebastião Argemiro 

pelo excelente trabalho que realiza no Município através da ONG Trilhos do 

Jequitibá; 6. Do Sr. David Hilário Neto e Outros de pesar pelo passamento da 

Sra. Elza Baldassin Chiavegato, acontecido em 1º de novembro de 2013, aos 54 

anos de idade, nesta cidade; 7. Do Sr. William de Souza Silva - Zidane de 

congratulações aos novos Conselheiros Titulares eleitos para o período de 

02/12/2013 à 09/01/2016, do Município de Jaguariúna; 8. Do Sr. Alexandre da 

Silva Santos - Xanddy de congratulações e louvor ao Método Supera – 

Ginástica para o Cérebro, através de sua unidade em nossa cidade, que vem 

colaborando para a melhoria da qualidade de vida de nossos munícipes; 9. Do 

Sr. Alfredo Chiavegato Neto de pesar pelo passamento do Sr. Fernando Pereira, 

ocorrido em 1º de novembro corrente, aos 83 anos de idade, nesta cidade. A 

seguir, foram lidas as ementas das seguintes correspondências de Diversos: 1. 

Comunicado nº 000006/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 100.000,00; 2. Comunicado nº 

004192/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 89.188,25; 3. Comunicado nº 000425/MS/SE/FNS 

do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 11.549,33; 4. Comunicado nº 006346/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.101,30; 5. 

Comunicado nº 012799/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.101,30; 6. Comunicado nº 

013286/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao 

Município no valor de R$ 1.101,30; 7. Comunicado nº 000214/MS/SE/FNS do 

Fundo Nacional de Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de 

R$ 1.101,30; 8. Comunicado nº 000691/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de 

Saúde sobre liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.101,30; 9. 

Comunicado nº 003432/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 1.101,30; 10. Comunicado nº 

CM 224984/2013 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 85.337,92; 11. Comunicado nº 

CM 231607/2013 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação sobre 

liberação de verba ao Município no valor de R$ 7.997,92; 12. Ofício nº 

479/2013-COUN5-Anatel do Coordenador de Planejamento de Controle das 
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Obrigações da ANATEL dando resposta ao Requerimento nº 190/2013 do Sr. 

Adilson José Abrucez, solicitando à Telefônica Vivo informações sobre 

instalação de cabos telefônicos nas ruas oito, nove e dez do loteamento Parque 

dos Ypês; 13. CE-Renovias-223/2013 do Diretor Presidente da Renovias 

Concessionária S/A dando resposta ao Requerimento nº 239/2013 do Sr. 

Romilson Nascimento Silva solicitando cronograma das obras que estão sendo 

realizadas na Rod. João Beira – SP095; 14. Ofício nº 052/2013 do Presidente da 

Associação Santa Maria de Saúde, dando resposta ao Requerimento nº 

248/2013 dos Srs. Gerson Antonio e Ângelo Roberto Torres solicitando à 

ASAMAS – Associação Santa Maria de Saúde, sobre aumento salarial, nos 

últimos quatro anos aos seus servidores, e por que, ainda, não foi paga a 

primeira parcela do 13º salário do corrente; 15. Carta da Presidente do 

Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Jaguariúna dando resposta ao 

Requerimento nº 253/2013 dos Srs. Rita de Cássia Siste Bergamasco e David 

Hilário Neto solicitando informações se a mesma deu entrada em processo 

junto ao Ministério Público para apuração de cerca de 200mil reais, a menos, 

constatado nas contas durante o período do ex Presidente, Sr. Amaro e do ex-

tesoureiro, bem como do extravio de documentos contábeis do período de abril 

de 2011 a junho de 2012, conforme noticiado em informativo de março de 

2013, daquele Sindicato, entre outras questões; 16. CT PL R*RB 477/2013 do 

Gerente Regional da Telefônica/Vivo dando resposta ao Requerimento nº 

190/2013 do Sr. Adilson José Abrucez, solicitando à Telefônica Vivo 

informações sobre instalação de cabos telefônicos nas ruas oito, nove e dez do 

loteamento Parque dos Ypês. A seguir, o Sr. Presidente colocou em votação as 

Proposituras abaixo, comunicando que se houvesse desejo de discussão, deveria 

proceder de acordo com o Art. 154, alínea única, do Regimento Interno, 

alterado pelas Resoluções nºs 63 e 91: pela ordem,  o Sr. Alfredo Chiavegato 

Neto pediu a palavra e apresentou requerimento verbal, baseado no Art. 243, I, 

e § 3°do Regimento Interno, solicitando que a votação das  proposituras 

acontecesse pelo processo simbólico, onde os que estivessem de acordo 

permaneceriam sentados, e os contrários se levantariam, visto o acúmulo de 

proposituras; em discussão e votação o requerimento verbal, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; a seguir, o Sr. Presidente colocou em 

votação as proposituras, pelo processo simbólico, conforme preceituava o § 1º 

do Artigo 243, comunicando que os Vereadores que fossem favoráveis 

permanecessem sentados, e os que fossem contrários ficassem em pé: 1. 

Requerimento nº 262/2013 do Sr. William de Souza Silva - Zidane solicitando 

ao Executivo Municipal informações sobre a possibilidade de criar alternativas 
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nas férias, feriados e pontos facultativos para o funcionamento das Creches 

Municipais e as particulares mantidas pela Prefeitura (lido em Sessão Ordinária 

de 15/10/2013), em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 

2. Requerimento nº 263/2013 do Sr. William de Souza Silva - Zidane 

solicitando à Polícia Civil do Município informações sobre a existência de 

inquérito policial sobre eventuais crimes na subtração e sumiço de 186 bens da 

Prefeitura Municipal (com cópia para o Ministério Público) (lido em Sessão 

Ordinária de 15/10/2013), em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade 

de votos; 3. Requerimento nº 264/2013 do Sr. William de Souza Silva - Zidane 

solicitando à Empresa Vivo Concessionária de Telefonia Fixa a troca do poste 

de madeira da rua Marchesini, próximo ao nº 98, no bairro Dr. João Aldo 

Nassif(lido em Sessão Ordinária de 15/10/2013), em votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 4. Requerimento nº 265/2013 do Sr. 

William de Souza Silva - Zidane solicitando às Estâncias Metrópolis Turismo e 

Viação Ltda. que os ônibus que fazem a linha dos Bairros Nova Jaguariúna e 

Colinas do Castelo passem pela Estrada Santa Júlia (lido em Sessão Ordinária 

de 15/10/2013), em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 

5. Requerimento nº 266/2013 do Sr. William de Souza Silva - Zidane 

solicitando à Empresa Vivo Concessionária de Telefonia Fixa troca dos postes 

que estão caindo na estrada municipal Jaguariúna-Santo Antonio de Posse, 

sentido Parque Ana Helena(lido em Sessão Ordinária de 15/10/2013) , em 

votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 6. Requerimento do 

Sr. Adilson José Abrucez solicitando à CETESB – Cia de Tecnologia de 

Saneamento Ambiental, informações sobre o Requerimento nº 162/13 referente 

aos processos nºs 05/00663/94, 05/00922/00, 60/00753/03, 6001225/05, 

60/00187/06 e 60/00699/04 da empresa Basalto Pedreira e Pavimentação Ltda, 

dentre outros questionamentos, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 7. Requerimento da Sra. Rita de Cássia Site Bergamasco 

solicitando ao Executivo Municipal informações sobre as placas de outdoor 

localizadas na Rua Gáspere, Bairro Cruzeiro do Sul, em votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 8. Requerimento dos Srs. Ângelo Roberto 

Torres – Neguita Torres e Gerson Antonio - Gerson do Gás solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre a construção de uma lombada ou 

colocação de um radar na Av. Sylvio Rinaldo, próximo ao Supermercado Bon-

Netto, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 9. 

Requerimento do Sr. Ângelo Roberto Torres – Neguita Torres solicitando ao 

Executivo Municipal informações sobre a “Patrulha Rural”, em votação foi o 

mesmo aprovado por unanimidade de votos; 10. Requerimento do Sr. Ângelo 
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Roberto Torres – Neguita Torres solicitando à Expresso Metrópolis Transportes 

e Viagens Ltda, informações sobre a linha de ônibus para o Camanducaia, em 

votação foi o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 11. Requerimento do 

Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando à Expresso Metrópolis Transportes 

e Viagens Ltda, para que seja feita alteração no percurso dos ônibus que fazem 

a linha para Campinas, ao invés de fazer o retorno no balão do Jaguar 

Shopping, que seja estendido até o ponto de ônibus do Parque Florianópolis na 

SP-95, Rodovia João Beira, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 12. Requerimento do Sr. Gerson Antonio – Gerson do 

Gás solicitando ao Executivo Municipal informações que especifica sobre a 

construção de creches e a disponibilidade de vagas nas mesmas, em votação foi 

o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 13. Requerimento do Sr. 

William de Souza Silva – Zidane solicitando à Mesa convidar os cidadãos 

Israel José Alves Pereira, José Roberto Miello e Alessandra da Silva, 

responsáveis na Ação Civil Pública – Improbidade Administrativa – 

Condenação a restituir valores aos cofres da Municipalidade em 03/04/2013 

ajuizada pelo Ministério Público do Estado de S. Paulo, para prestarem 

esclarecimentos na Câmara sobre a condenação proferida nos autos, visando 

urgente cumprimento da condenação proferida, em votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 14. Requerimento do Sr. William de 

Souza Silva - Zidane solicitando ao Executivo Municipal informações sobre 

questionamentos que especifica feitos pelas servidoras ocupantes dos cargos de 

Agentes Operacionais e Cozinheiras sobre insalubridade, jornada de trabalho, 

entre outras; (acompanha abaixo-assinado), em votação foi o mesmo aprovado 

por unanimidade de votos; 15. Requerimento da Sra. Rita de Cássia Siste 

Bergamasco solicitando ao Executivo Municipal informações sobre os valores 

recebidos através dos Órgãos dos Governos Federal e Estadual no tocante aos 

programas que especifica, e como estão sendo desenvolvidos respectivos 

programas no ano de 2013, entre outra questão, em votação foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 16. Requerimento do Sr. Alexandre da 

Silva Santos - Xanddy solicitando ao Executivo Municipal informações se será 

realizada a Formatura dos Alunos das 8ªs Séries das Escolas Municipais, no 

Ginásio Caio Pompeu de Toledo, em votação foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos; 17. Requerimento do Sr. Alexandre da Silva Santos - 

Xanddy solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a Decoração de 

Natal deste ano de 2013, em votação foi o mesmo aprovado por unanimidade 

de votos; 18. Moção nº 102/2013 do Sr. William de Souza Silva - Zidane de 

congratulações à Administração Municipal e Secretarias Competentes pelo 
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evento “Fest Vida” em Jaguariúna, ocorrida no dia 12 de outubro (lida em 

Sessão Ordinária de 15/10/2013), em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 19. Moção do Sr. Alfredo Chiavegato Neto e Outros de 

pesar pelo passamento da Sra. Francisca Cosmo Pereira, ocorrido nesta cidade 

em 20 de outubro corrente, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade 

de votos; 20. Moção da Sra. Rita de Cássia Siste Bergamasco de congratulações 

e louvor à EE “Profª. Júlia Calhau Rodrigues” pela realização da IV Feira de 

Ciências e Arte, acontecida em 23 de outubro do corrente, em votação foi a 

mesma aprovada por unanimidade de votos; 21. Moção do Sr. Ângelo Roberto 

Torres de pesar pelo passamento do Sr. Johnson Sérgio Bueno de Camargo, 

ocorrido em 22 de outubro pp. aos 62 anos de idade, nesta cidade, em votação 

foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 22. Moção do Sr. David 

Hilário Neto de congratulações e louvor à Associação Pró Memória de Monte 

Alegre do Sul, na pessoa do Sr. Presidente Luis Gonzaga Truzzi e toda sua 

equipe e para o Gestor do Circuito das Águas, Sr. Edison Rodrigo de Oliveira 

Cunha, pela iniciativa e sensibilidade do lançamento do Catálogo de Museu, 

que mostra a importância da nossa cultura histórica, em votação foi a mesma 

aprovada por unanimidade de votos; 23. Moção do Sr. Romilson Nascimento 

Silva de congratulações e louvor ao Sr. Hilário Sebastião Argemiro pelo 

excelente trabalho que realiza no Município através da ONG Trilhos do 

Jequitibá, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade de votos; 24. 

Moção do Sr. David Hilário Neto e Outros de pesar pelo passamento da Sra. 

Elza Baldassin Chiavegato, acontecido em 1º de novembro de 2013, aos 54 

anos de idade, nesta cidade, em votação foi a mesma aprovada por unanimidade 

de votos; 25. Moção do Sr. William de Souza Silva - Zidane de congratulações 

aos novos Conselheiros Titulares eleitos para o período de 02/12/2013 à 

09/01/2016, do Município de Jaguariúna, em votação foi a mesma aprovada por 

unanimidade de votos; 26. Moção do Sr. Alexandre da Silva Santos - Xanddy 

de congratulações e louvor ao Método Supera – Ginástica para o Cérebro, 

através de sua unidade em nossa cidade, que vem colaborando para a melhoria 

da qualidade de vida de nossos munícipes, em votação foi a mesma aprovada 

por unanimidade de votos; 27. Moção do Sr. Alfredo Chiavegato Neto de pesar 

pelo passamento do Sr. Fernando Pereira, ocorrido em 1º de novembro 

corrente, aos 83 anos de idade, nesta cidade, em votação foi a mesma aprovada 

por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos 

senhores Vereadores que quisessem fazer uso, por quatro minutos, seguindo 

ordem de inscrição em livro, versando sobre Temas Livres: pela ordem, 

tomariam a palavra os Srs. Rodrigo da Silva Blanco  e Romilson Nascimento 
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Silva que a passaram; tomou a palavra o Sr. William de Souza Silva que 

cumprimentou a todos, dizendo que como o tempo estava um pouco reduzido 

eles iriam ter que seguir e comentar alguns assuntos posteriormente, e 

agradeceu a presença de todos, em especial, aos servidores públicos, que 

estavam ali presentes, as cozinheiras e agentes operacionais que, 

brilhantemente, de uma forma muito organizada se reuniram no decorrer desse 

ano, tentando buscar algumas melhorias para as suas categorias, presenciaram 

outras categorias que tiveram mudanças nas suas jornadas de trabalho, 

conseguiram alguns benefícios e os parabenizou por essa organização deles e 

por eles estarem vindo na Câmara e por terem procurado por ele para tentar, 

dentro de sua forma legislativa, defendê-los e que esperava contar com o apoio 

dos demais Vereadores, agradeceu pela aprovação do requerimento e tinha 

certeza e esperava que o Executivo olhasse com bons olhos esse requerimento; 

disse que iria ler ali uma parte do requerimento, se desse tempo, em 

homenagem às pessoas que saíram de seus lares e vieram até a Casa; disse que 

fez um requerimento pedindo “informações sobre as reivindicações feitas pelas 

servidoras ocupantes dos cargos públicos de Agentes Operacionais e 

Cozinheiras, conforme abaixo assinado em anexo, que pleiteiam 6 horas de 

jornada de trabalho diárias, adicional de insalubridade em suas funções e serem 

vacinadas contra a gripe H1N1.” Na justificativa colocou: “O presente 

requerimento visa garantir, por força constitucional da função fiscalizadora e de 

assessoramento que detém o Poder Legislativo, melhor conhecimento e defesa 

das reivindicações de interesse publico. Sabemos dos incentivos dado pela 

Administração às diversas categorias profissionais, os Servidores Públicos 

Municipais da Prefeitura nos cargos de Agentes Operacionais e Cozinheiras, 

que também são profissionais da Educação, estão em busca de melhorias em 

suas funções, como outras categorias que conseguiram a redução da carga 

horária e adicional de insalubridade, bem como gostariam de ter o direito de 

serem vacinadas contra a gripe H1N1. O principal pleito das duas categorias, a 

maioria formada por mulheres é mudar o modo como são tratadas e obter 

jornada de seis horas de trabalho e adicional de insalubridade em suas funções. 

Nossas cozinheiras preparam refeições, e não só lanches. Nas escolas e creches, 

são duas a três merendeiras para, todos os dias, cortar, cozinhar, servir e lavar 

as louças para em média 400 crianças, quando não passa esses números. 

Também são submetidas ao aumento do trabalho com a diversificação do 

cardápio escolar, que, segundo elas, não foi acompanhado por um número 

maior de profissionais trabalhando: com isso, muitas cozinheiras tem que 

trabalhar até doente, adquirirem problemas de coluna, problema no joelho. O 
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trabalho delas não é só fazer a comida. Tem que cortar carne congelada, pegar o 

peso das panelas, tem a responsabilidade de limpar a despensa, de receber a 

merenda, de limpar o chão do refeitório, enfim várias funções em uma só, com 

grandes chances de adquirirem, inclusive, hérnias de disco. Há que se observar 

que serventes que limpam vasos sanitários tiveram direito à insalubridade, grau 

máximo de 40%, já saiu algumas decisões do TST - Tribunal Superior do 

Trabalho concedendo o direito em outros municípios. Assunto a ser analisado 

pelo Executivo. Sobrecarga de Serventes, em sua grande maioria está 

acontecendo nas escolas e creches, fato que seria necessário uma reestruturação 

com aumento no número de concursados no quadro das escolas” o Sr. 

Presidente comunicou ao Vereador que seu tempo havia se esgotado,  e o 

Vereador disse que iria concluir, e o Sr. Presidente disse ao Vereador que não, 

que já tinha esgotado seu tempo, e teria mais à frente para falar, se ele quisesse 

e naquele momento tinha encerrado; o Vereador William de Souza Silva disse 

que continuaria na outra fase, agradeceu e esperava ter, no seu humilde trabalho 

ter atingido a reivindicação das servidoras; agradeceu pela atenção de todos; 

houve manifestações na assembleia com palmas; a seguir, tomou a palavra o Sr. 

Adilson José Abrucez que cumprimentou a todos, dizendo que era sempre com 

muita alegria que via a Casa tomada pelas pessoas interessadas no trabalho 

desta Casa; agradeceu aos Vereadores pelo apoio ao segundo requerimento que 

eles estavam encaminhando à CETESB no  que se referia às licenças expedidas 

por este órgão de Meio Ambiente, para a Basalto Pedreira; disse que o primeiro 

deles era de noventa e quatro que eles pediram, então, praticamente, se 

passaram vinte anos, e como eles sabiam o processo de licenciamento da 

CETESB não era só para que a industrialização, a brita fosse tirada sem que 

pudesse incomodar as pessoas, mas também a recuperação da área onde era 

retirada e que pelo que eles viram, até aquele momento, não foi recuperado 

nenhum metro quadrado de área em vinte anos, e que já foram expedidas mais 

cinco licenças e em nenhuma foi recuperado, e que era de estranhar porque eles 

já tinham mandado desde o começo do ano, esse requerimento, já estavam 

repetindo o mesmo e até aquele momento não tinham tido nenhuma resposta da 

CETESB que era uma simples informação e baseados nesta informação que 

eles tivessem, poderiam fazer uma audiência pública e convidar funcionários da 

CETESB  para que eles pudessem esclarecer para eles porque não foi feita 

nenhuma recuperação da área até hoje explorada pela Pedreira; disse que era 

isso que ele gostaria de agradecer e transmitir ali; agradeceu; a seguir, tomou a 

palavra o Sr. Alexandre da Silva Santos que cumprimentou a todos, 

agradecendo a todos pela aprovação do seu requerimento, sua indicação e sua 
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moção e que iria falar sobre seu requerimento de número dezesseis na pauta, ou 

melhor, dezessete, qual seria a prioridade do Município, se iria decorar a cidade 

dentro de uma situação em que se encontravam que era da dívida, que vinham 

falando durante o ano inteiro, e o que iria ser prioridade para o Executivo, as 

casas que não saíam, as pessoas que vinham na Casa cobrar cesta básica, 

auxílio aluguel, ou se iria ser o enfeite da cidade, o que iria ser prioridade para 

ele, e que só queria  deixar ali seu repúdio, também, à Caixa Econômica, que 

falou que iria entregar a casa em outubro, novembro, e que até aquele momento 

não saiu nada e a população que estava pagando o pato, e deixava seu repúdio 

ali à Caixa e queria saber a resposta do Executivo, qual a atitude que seria 

tomada; agradeceu; havendo manifestações na assembleia com palmas, o Sr. 

Presidente pediu que não houvesse manifestações porque não podia haver 

manifestações; agradeceu; a seguir, tomariam a palavra os Srs. Ângelo Roberto 

Torres, David Hilário Neto, Fábio Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz Carlos 

de Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco e 

Alfredo Chiavegato Neto que a passaram. Terminado o Expediente, o Sr. 

Presidente suspendeu a sessão por 15 (quinze) minutos, conforme determinava 

o Art. 149, Parágrafo Único, do Regimento Interno. Terminado o prazo 

concedido, o Sr. Presidente reabriu a Sessão determinando a feitura da 

chamada, onde foi anotada a presença dos seguintes Srs. Vereadores: Adilson 

José Abrucez, Alexandre da Silva Santos, Alfredo Chiavegato Neto, Ângelo 

Roberto Torres, David Hilário Neto, Fábio Augusto Pina, Gerson Antonio, Luiz 

Carlos de Campos, Luiz Gustavo Gothardo, Rita de Cássia Siste Bergamasco, 

Rodrigo da Silva Blanco, Romilson Nascimento Silva e William de Souza 

Silva. Constatado número regimental, o Sr. Presidente deu início à Ordem do 

Dia: Em Primeira Discussão foram apreciados: 1. Projeto de Lei nº 033/2013, 

do Executivo Municipal, que dispõe sobre o Plano Plurianual do Município 

para o período de 2014 a 2017.  (Quorum de deliberação: maioria absoluta: Art. 

50, § 1º, VIII  do R.I.). Primeiramente, foi feita a leitura do Parecer Conjunto 

das Comissões Permanentes de Constituição, Justiça e Redação e de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade. Em Discussão e votação, foi o mesmo 

aprovado por unanimidade de votos; 2. Projeto de Lei nº 034/2013, do 

Executivo Municipal, que estima a RECEITA e fica a DESPESA do Município, 

do Serviço de Água e Esgoto – SAE e do Fundo Especial de Previdência Social 

dos Servidores Públicos – RPPS, para o exercício de 2014. (Quorum de 

deliberação: maioria absoluta: Art. 50, § 1º, VIII  do R.I.). O Sr. Presidente 

determinou a leitura do Parecer da Comissão Permanente de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade, apresentando Emendas: Emenda nº 01 – “O inciso II, 
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do art. 4º, do Projeto de Lei nº 034/2013, passa a viger com a seguinte redação: 

‘Art. 4º....... II – Abrir Créditos Adicionais Suplementares e Especiais até o 

limite de 7% (sete por cento) do Orçamento da Despesa;’” “Emenda nº 02 – O 

artigo 5º do Projeto de Lei nº 034/2013, passa a vigorar com a seguinte redação: 

‘Art. 5º. O Poder Legislativo é autorizado a realizar remanejamentos, 

transposições e transferências, até a limite de 20% (vinte por cento) de seu 

orçamento da despesa, desde que os recursos sejam resultantes de anulação 

parcial ou total das dotações orçamentárias.’” A seguir, em Discussão as 

Emendas: Emenda nº 01 – “O inciso II, do art. 4º, do Projeto de Lei nº 

034/2013, passa a viger com a seguinte redação: ‘Art. 4º....... II – Abrir Créditos 

Adicionais Suplementares e Especiais até o limite de 7% (sete por cento) do 

Orçamento da Despesa;’ Em discussão, o Sr. Presidente explicou que na Lei de 

Diretrizes Orçamentárias estava dez por cento, ou melhor, neste projeto  estava 

dez por cento na Lei Orçamentária, e na Lei de Diretrizes orçamentárias estava 

sete por cento, e que estavam adequando à Lei de Diretrizes Orçamentárias. A 

seguir, em votação a Emenda nº 01, foi a mesma aprovada por unanimidade de 

votos; Emenda nº 02 – O artigo 5º do Projeto de Lei nº 034/2013, passa a 

vigorar com a seguinte redação: ‘Art. 5º. O Poder Legislativo é autorizado a 

realizar remanejamentos, transposições e transferências, até a limite de 20% 

(vinte por cento) de seu orçamento da despesa, desde que os recursos sejam 

resultantes de anulação parcial ou total das dotações orçamentárias.’” Em 

discussão e votação foi a mesma aprovada por dez votos favoráveis, sendo dois 

contrários dos Srs. Fábio Augusto Pina e William de Souza Silva. A seguir, em 

Discussão e votação o Projeto de Lei nº 034/2013, do Executivo Municipal, que 

estima a RECEITA e fica a DESPESA do Município, do Serviço de Água e 

Esgoto – SAE e do Fundo Especial de Previdência Social dos Servidores 

Públicos – RPPS, para o exercício de 2014, foi o mesmo aprovado por 

unanimidade de votos. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente deu início à 

Explicação Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam sobre 

atitudes pessoais assumidas durante a Sessão ou no exercício do mandato (Art. 

168, R.I.): pela ordem, tomou a palavra o Sr. William de Souza Silva que 

cumprimentou a todos mais uma vez, dizendo de esclarecer sobre o 

requerimento que ele tinha feito referente ao convite feito ao colega, hoje, 

filiado ao PSB, Israel Pereira, e que isso não tinha nenhum aspecto negativo, 

nem partidário a nenhum tipo de pessoa, e que gostaria de agir da mesma 

forma, pelo menos num caráter justo, da mesma forma que ele fez com o atual 

Secretário da Educação e com o Prefeito, onde ele fez um requerimento 

aprovado na Câmara cobrando informações sobre a condenação que teve no 
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Tribunal, que no dia anterior, inclusive, teve uma resposta do Secretário que 

estava formulando a juntada dos documentos e iria vir na Casa trazer as 

respostas, e que ele gostaria, como houve uma condenação, também, na época 

não estava filiado ao PSB, na época estava ao PT, mas, enfim, naquele ano 

tiveram essa condenação onde envolvia recursos públicos e que deviam ali ter 

essa imparcialidade, pelo menos ele procurava ter, e que isso não tinha 

direcionamento, não vinha com o Partido, o companheiro Gerson do Gás, 

também, filiado ao PSB, e eles discutiram a situação que não era nem uma 

situação com o fim de denegrir o partido, que ele tinha certeza que tinha 

pessoas boas dentro do Partido e essas pessoas, até que se provasse o contrário 

não eram pessoas ruins, mas sim deviam um esclarecimento à população e que 

era isso que ele gostaria de esclarecer sobre esse requerimento; disse, ainda, 

sobre a questão que ele ficava triste quando acontecia isso, e que gostaria de 

discutir com os demais Vereadores para eles incentivarem as pessoas a virem 

na Casa e até sobre o Regimento Interno, na questão do prazo que era 

concedido pelo Presidente que isso aí dissimulava as pessoas, elas acreditavam 

na Câmara Municipal, vinham na Casa para ouví-los, inclusive não era só o 

Vereador que propunha, mas os demais, uma posição, e que esse requerimento, 

uma reivindicação com abaixo-assinado das pajens, não era um requerimento 

seu de discussão da Câmara para levar ao Executivo, então o tempo, embora 

entendesse as razões e as fundamentações do Presidente, mas foi insuficiente e 

essas pessoas saíram da Casa reclamando da Câmara Municipal, e que tiveram 

quinze minutos para descanso e quatro para levar informação para as pessoas e 

que houve uma descompensação na situação e que questionava a Câmara nesta 

situação, para eles reverem o Regimento Interno e criassem ações que 

incentivassem as pessoas a virem na Casa, não o que as desestimulassem; as 

pessoas saíam de suas casas e vinham na Casa e ter aí uma situação dessas que, 

lamentavelmente, aconteceu e que procurava discutir com os Vereadores para 

que não acontecesse mais; disse de deixar ali, também, a situação que ele não 

pôde vir e pediu desculpas aos demais companheiros  pela sua ausência, estava 

com uma situação de saúde debilitada, teve que ir para São Paulo, pois não 

tinha como adiar, devido o trânsito e o percalço de estar chegando até a Casa, e 

que não conseguiu chegar a tempo,  e que gostaria de levar a informação para 

todos referente à CPI, que ele propôs e que gostaria que os Vereadores 

analisassem como o Vereador Adilson colocou, o Vereador Bozó que se 

prontificaram a estar discutindo com os demais Vereadores essa questão da 

CPI, e agradeceu aos Vereadores que, de pronto, assinaram, Xanddy, Rita 

Bergamasco, Gerson, que assinaram, porque o objetivo era um só, cada um 
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deles que, no período eleitoral, foram em cada residência e convenceram os 

eleitores a votarem neles, era porque eles tinham que ter ali a responsabilidade 

de defender o interesse público; disse que mais de cento e oitenta e seis itens 

que ele tinha certeza que foram mais, mais de cento e quarenta mil foram 

desviados de equipamentos que foram assaltados da Prefeitura, foram 

subtraídos, de uma forma qualificada de pessoas investidas no cargo, e que 

foram lá e subtraíram os equipamentos e o que havia para a sociedade era a 

sensação de impunidade, e que chegaram ali e não acontecia nada, não havia 

punição para as pessoas que faziam isso; e que estavam ali e a CPI era um 

mecanismo constitucional que não visava ali eles julgarem ninguém e nem 

antecipar e denegrir a imagem de ninguém, e sim dar resposta política e de 

conduta e levar embasamentos aos órgãos policiais e ao Ministério Público da 

conduta dessas pessoas, que alguém levou aqueles equipamentos da Prefeitura: 

notebook de nove mil reais, quadros de luxo, câmeras digitais de luxo, 

notebooks e vários outros equipamentos, então, ficava triste e que gostaria que 

os Vereadores analisassem com carinho essa situação e que isso não era para 

denegrir imagem de ninguém, repetia, e sim, eles cumprirem a finalidade de 

Vereadores, do compromisso que eles fizeram com a população de primar pelos 

recursos públicos e pela lisura do dinheiro público, e que as pessoas que 

fizeram a contribuição, pagaram seus impostos e foram investidos cento e 

quarenta mil na Prefeitura de equipamentos e esses equipamentos foram 

subtraídos e que eles tinham que dar respostas na Câmara Municipal, não 

devendo ficar ali submetidos à ações do Ministério Público e da Polícia ou da 

Prefeitura que fizeram seus atos, e o dever deles, Vereadores, que era a CPI eles 

não instauravam ali; disse esperar contar com o apoio deles para, na próxima 

semana, eles verem instaurada essa CPI, e que gostariam que os Colegas 

analisassem a finalidade da CPI que era um mecanismo importante de resposta 

à sociedade; agradeceu pela atenção de todos; a seguir, tomou a palavra o Sr. 

Alfredo Chiavegato Neto que disse de apenas responder ao Vereador que eles já 

estavam na vigésima quinta sessão ordinária, e que ele tinha que saber que tinha 

que estar inscrito antes para poder falar na Explicação Pessoal, ele tinha que 

saber; outra coisa: o tempo que cada Vereador tinha para falar no Expediente 

era o tempo restante até dar duas horas, e que eles tinham cinquenta e dois 

minutos dividido por treze Vereadores, tinha quatro minutos para fazer uso da 

palavra; disse que o requerimento do Vereador que foi apresentado pelas 

cozinheiras foi aprovado e iria ser encaminhado ao Executivo e que achava que 

a Câmara estava consciente e ciente daquilo que ela estava fazendo e que ali, 

infelizmente, depois de eleito, não era palanque eleitoral, e que era isso que o 
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Vereador queria fazer, e entre outras coisas disse que o Vereador falou que 

tinham que respeitar os interesses públicos, e que ele, Presidente, estava falando 

de sua opinião com relação àquilo que o Vereador tinha acabado de dizer, e 

voltou a dizer que a Câmara estava sempre atenta à questão dos interesses 

públicos, e que ele fez uma reivindicação foi aprovada pela maioria da Câmara 

e iria ser encaminhada, e que esperava que o Executivo, ao longo do tempo, 

analisasse e pudesse ressarcir esses interesses; com relação à CPI disse achar 

que o que foi levantado por parte do Executivo, da subtração dos bens já estava 

esclarecido publicado, inclusive, a CPI chegaria na mesma conclusão, cabia 

cobrar ao Ministério Público, à Polícia Civil abrir o inquérito, e quem soubesse 

apurar onde foi parar esses bens; disse que a CPI, se instaurada, iria chegar 

nesse mesmo resultado, e que não tinha outra função a CPI a não ser descobrir 

onde estavam esses bens, como a Prefeitura disse que sumiu, cabia encaminhar 

ao Ministério Público e à Polícia Civil para que instaurasse o inquérito, e que 

essa era a função que acreditava que fosse da CPI, mas o trabalho já tinha sido 

feito, mas esperava que, realmente, na próxima sessão quem fosse usar da 

Explicação Pessoal se inscrevesse antes deles poderem encerrar a sessão. 

Terminada a Explicação Pessoal, o Sr. Presidente encerrou a Sessão, 

convocando a próxima Sessão Ordinária para o dia doze de novembro de dois 

mil e treze, terça-feira, com início determinado para às dezenove e trinta horas. 

Nada mais havendo a tratar, lavrei a presente ata que lida e achada conforme, 

vai devidamente assinada. 
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